

Communiqué de François Meunier (Lutte Ouvrière)

Nous tenons à remercier les 43 candidats qui nous ont permis de constituer des listes aux municipales à Tarbes . Tous ont eu à cœur de « faire entendre le camp des travailleurs » au travers des listes Lutte Ouvrière. Ils ont eu à cœur de faire entendre les exigences vitales du monde du travail, contre le gouvernement socialiste de Hollande, contre le grand patronat qui exerce sa dictature sur toute la société, contre tous les serviteurs politiques de la bourgeoisie du Parti Socialiste au Front National.

Nous remercions également tous ceux qui n'ont pu se présenter sur la liste avec nous pour des raisons diverses comme les travailleurs immigrés privés du droit de vote, ou les employés municipaux qui n'ont pas le droit d'être sur une liste aux municipales...

Tous ont contribué à lever le drapeau du camp des travailleurs, à manifester ses exigences, et à encourager les idées d'un courant politique vraiment communiste.

Au travers de cette campagne que nous avons menée dans les quartiers, devant les usines, en distribuant des tracts ou en collant des affiches, en organisant des réunions, petites et plus grandes, en discutant avec nos voisins, nos amis, notre famille, nous avons pu populariser les revendications vitales des travailleurs comme l'interdiction des licenciements et le partage du travail entre tous ; comme l'augmentation générale des salaires, des pensions, des allocations et leur indexation sur le coût de la vie ; comme l'abolition du secret des affaires et du secret bancaire.

Nous nous réjouissons que 393 électeurs aient voté pour nous.

C'est un score modeste certes, mais c'est un vote clair, c'est l'expression de travailleurs, de chômeurs, de retraités, de jeunes, conscients de la nécessité d'une riposte sociale des classes populaires, et sans illusion électorale ni sur la gauche, ni sur la droite et l'extrême droite, ni sur le Front de Gauche ou le Parti communiste.

Ces 393 électeurs ont pris le bulletin de vote LO pour faire entendre une colère sociale, mais aussi une conscience de classe, contre les mensonges du gouvernement, contre la dictature de la bourgeoisie.

Avec le bulletin de vote Lutte Ouvrière, ils ont affirmé qu'ils voulaient avant tout défendre leurs intérêts de travailleurs, leur emploi, leur salaire. Ils ont voté pour un programme qui n'est pas un programme électoral mais un programme de luttes.

Alors, même si ce vote est minoritaire, il nous donne confiance dans l'avenir. L'avenir, ce ne peut être, pour les travailleurs, que les luttes. Et quand les travailleurs retrouveront le chemin des luttes, c'est de ce programme dont ils auront besoin.

Les élections municipales vont se terminer bientôt et le combat politique pour faire entendre le camp des travailleurs, lui va continuer. Car il se défend du 1er janvier au 31 décembre.

Dans quelques semaines, il va y avoir une nouvelle élection : les européennes et à cette élection, il y aura à nouveau des listes Lutte Ouvrière – faire entendre le camp des travailleurs-. Ainsi tous ceux qui aujourd'hui, ont exprimé leur opposition au patronat et au gouvernement qui est à son service, pourront prolonger leur geste à l'occasion des européennes.

Et puis, il n'y a pas que les combats électoraux. Il y a la guerre de classe que mène la bourgeoisie. Trop arrogante, trop confiante dans le rapport de forces qu'elle a instauré, elle déclencherà les ripostes nécessaires des nôtres, des travailleurs. Et dans ces combats, nos idées, minoritaires aujourd'hui, pourront devenir les armes des travailleurs en lutte

Alors, vive le camp des travailleurs !

Pour LO, François Meunier